

#BADEN-WÜRTTEMBERG 13. Dezember 2023

# Jahresabschlussfeier der EVG-Frauen Stuttgart

Am Dienstag hatte die EVG-Ortsfrauenleitung Stuttgart zum gemütlichen Jahresabschluss bei Speis, Trank und dem traditionellen Schrottwichteln ins Naturfreundehaus Steinbergle am Killesberg in Stuttgart eingeladen.



Das vergangene Jahr ließ die Vorsitzende Tina Rendler noch einmal im Schnelldurchlauf passieren, bevor einige offene Termine für das neue Jahresprogramm 2024 abgestimmt wurden. So zum Beispiel der Jahresausflug nach Blaubeuren zum Blautopf im Juli 2024. Viele gute Vorschläge konnten untergebracht werden, so dass wieder für jede Kollegin etwas dabei sein sollte, egal ob jung oder alt, party- oder kulturinteressiert, sportbegeistert, gesellig oder wanderfreudig. Das Jahresprogramm wird in Kürze auf der EVG-homepage veröffentlicht und wie gewohnt werden rechtzeitig die Einladungen über die Verteiler versendet.

Auch gesellschaftspolitische und soziale Themen werden 2024 nicht zu kurz kommen.

Immerhin stehen Kommunalwahlen und Tarifverhandlungen an. Unterstützung werden die Kolleg:innen von ver.di sicher brauchen können, um gute Arbeitsbedingungen im ÖPNV durchzusetzen (<https://www.wir-fahren-zusammen.de>). Ebenso werden die EVG-Frauen die Kolleg:innen von DB Cargo beim Erhalt ihrer Arbeitsplätze und beim Vorantreiben der Verkehrswende unterstützen, insbesondere beim Schienengüterverkehr.

Von der Fusion von DB Netz und DB Station & Service zur DB InfraGO wird es sicher einiges Neues zu berichten geben. Die EVG-Frauen sind da schon einen kleinen Schritt voraus und haben auf Betriebsgruppen- und Frauenebene schon damit begonnen sich zu vernetzen. In diesem Sinne: Auf ein empowerndes Jahr 2024!



**Alle Bilder anzeigen »**